

# Fundraisingbeispiel auch für Jugendkirche

31.03.2022 16:41:41 von Fabian Schäfer



Eigentlich kennt man solche Verlosungen meist von regionalen Adventskalendern, in denen sich eine Reihe kleinerer und einige große Preise verstecken, der Erlös des Kalender/Verkaufs ist dann die Charity-Summe.

Bei der Charity-Versteigerung der Bürgerstiftung Baden-Baden konnten wir selbst teilnehmen und einen Drohnenüberflug eines Privat-Hauses mit in die Versteigerung geben, als Ergebnis aus einem Drohnenprojekt mit der Jugendkirche Via in Durmersheim.

Mehr Informationen zur Bürgerstiftung Baden-Baden und Ihrer online Charity-Versteigerung unter:

[Bürgerstiftung BAD - Homepage](#)

[Bürgerstiftung BAD - Versteigerung](#)

Gerne unterstützen wir solche Aktionen, da auch die Bürgerstiftung schon Projekte von uns toll fördert, speziell in Baden-Baden unser Projekt "WIN-WIN-Coach" (Schüler\*innen erklären Senior\*innen das Smartphone).

Wir wünschen frohes bieten :-)

